

FACT SHEET

PELANTIKAN PEJABAT STRUKTURAL DI LINGKUNGAN KEMENTERIAN ESDM

Menteri Energi dan Sumber Daya Mineral (ESDM) Ignasius Jonan, hari ini, Kamis (3/5) melantik 70 (tujuh puluh) orang Pejabat di Lingkungan Kementerian ESDM yang terdiri dari yang terdiri dari 8 orang Pejabat Pimpinan Tinggi Pratama (Eselon II), 20 orang Pejabat Administrator (Eselon III), 38 orang Pejabat Pengawas (Eselon IV), serta pengukuhan Direktur dan promosi 3 Wakil Direktur Politeknik Energi dan Mineral Akamigas.

Pelantikan hari ini dilakukan karena ada pejabat Pimpinan Tinggi Pratama yang pada tanggal 1 Juni 2018 akan memasuki purnabakti. Sementara itu promosi maupun rotasi jabatan Administrator dan Pengawas dilakukan dalam rangka penyegaran maupun kebutuhan organisasi.

Berikut rincian pejabat Kementerian ESDM yang dilantik hari ini:

NO	NAMA	JABATAN LAMA	JABATAN BARU
1	2	3	4
Pejabat Pimpinan Tinggi Pratama (Eselon II)			
1	Ir. Harya Adityawarman	Direktur Pembinaan Usaha Hilir Minyak dan Gas Bumi pada Direktorat Jenderal Minyak dan Gas Bumi	Kepala Biro Perencanaan pada Sekretariat Jenderal Kementerian Energi dan Sumber Daya Mineral
2	Ir. Agus Cahyono Adi, M.T.	Kepala Biro Perencanaan pada Sekretariat Jenderal Kementerian Energi dan Sumber Daya Mineral	Kepala Pusat Data dan Teknologi Informasi Energi dan Sumber Daya Mineral pada Sekretariat Jenderal Kementerian Energi dan Sumber Daya Mineral

3	Susyanto, S.H., M.Hum.	Sekretaris Direktorat Jenderal Minyak dan Gas Bumi pada Direktorat Jenderal Minyak dan Gas Bumi	Kepala Pusat Pengelolaan Barang Milik Negara pada Sekretariat Jenderal Kementerian Energi dan Sumber Daya Mineral
4	Drs. Budiyanono, M.M.	Direktur Pembinaan Program Minyak dan Gas Bumi pada Direktorat Jenderal Minyak dan Gas Bumi	Sekretaris Direktorat Jenderal Minyak dan Gas Bumi pada Direktorat Jenderal Minyak dan Gas Bumi
5	Yuli Rachwati, S.H.	Inspektur IV pada Inspektorat Jenderal Kementerian Energi dan Sumber Daya Mineral	Direktur Pembinaan Usaha Hilir Minyak dan Gas Bumi pada Direktorat Jenderal Minyak dan Gas Bumi
6	Ir. Mohamad Priharto Dwinugroho, M.S.E	Kepala Pusat Data dan Teknologi Informasi Energi dan Sumber Daya Mineral pada Sekretariat Jenderal Kementerian Energi dan Sumber Daya Mineral	Kepala Pusat Pengembangan Sumber Daya Manusia Geologi, Mineral Dan Batubara pada Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia Energi dan Sumber Daya Mineral
7	Ir. Sugeng Mujiyanto, M.Sc., M.Env.Eng.Sc.	Direktur Konservasi Energi pada Direktorat Jenderal Energi Baru, Terbarukan, dan Konservasi Energi	Kepala Biro Umum pada Sekretariat Jenderal Dewan Energi Nasional
8	Dr. Ir. Adhi Wibowo, M.Sc.	Kepala Biro Umum pada Sekretariat Jenderal Dewan Energi Nasional	Kepala Biro Fasilitasi Penanggulangan Krisis dan Pengawasan Energi pada Sekretariat Jenderal Dewan Energi Nasional
Non Eselon			
9	Prof. Dr. Perry Burhan, M.Sc.	Ketua pada Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia Energi dan Sumber Daya Mineral	Direktur pada Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia Energi dan Sumber Daya Mineral
10	Rachman Setiawan, S.T., M.Sc., Ph.D.	-	Wakil Direktur Bidang Akademik pada Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia Energi dan Sumber Daya Mineral

11	Dr. Ayende, S.T., M.K.K.K.	-	Wakil Direktur Bidang Umum dan Keuangan pada Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia Energi dan Sumber Daya Mineral
12	Ir. Bambang Yudho Suranta, M.T.	-	Wakil Direktur Bidang Kemahasiswaan dan Alumni pada Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia Energi dan Sumber Daya Mineral
Pejabat Administrator (Eselon III)			
13	Florentius Fanny Hendro Gunawan, S.T. M.Sc.	Kepala Subbagian Kerja Sama Amerika dan Eropa pada Sekretariat Jenderal Kementerian Energi dan Sumber Daya Mineral	Kepala Bagian Kerja Sama Bilateral pada Sekretariat Jenderal Kementerian Energi dan Sumber Daya Mineral
14	Naufal Noor Rochman, S.T., MOGE	Kepala Seksi Keselamatan Pekerja dan Umum Hulu Minyak dan Gas Bumi pada Direktorat Jenderal Minyak dan Gas Bumi	Kepala Subdirektorat Pemberdayaan Potensi Dalam Negeri Minyak dan Gas bumi pada Direktorat Jenderal Minyak dan Gas Bumi
15	Patar Robinson Siallagan, S.E. Ak.	Kepala Subbidang Pemindahtanganan, Penghapusan, dan Pemanfaatan Barang Milik Negara Minyak dan Gas Bumi pada Sekretariat Jenderal Kementerian Energi dan Sumber Daya Mineral	Kepala Bagian Keuangan pada Direktorat Jenderal Ketenagalistrikan
16	Eri Nurcahyanto, S.T., M.T.	Kepala Seksi Harga Jual dan Sewa Jaringan Tenaga Listrik pada Direktorat Jenderal Ketenagalistrikan	Kepala Subdirektorat Harga Tenaga Listrik pada Direktorat Jenderal Ketenagalistrikan
17	Ani Wiyanti, S.T.	Kepala Seksi Insentif dan Disinsentif Konservasi Energi pada Direktorat Jenderal Energi Baru, Terbarukan, dan Konservasi Energi	Kepala Subdirektorat Investasi dan Kerja Sama Aneka Energi Baru dan Energi Terbarukan pada Direktorat Jenderal Energi Baru, Terbarukan, dan Konservasi Energi

18	Mustaba Ari Suryoko, S.T., M.T.	Kepala Subbagian Penyiapan Rencana dan Program pada Direktorat Jenderal Energi Baru, Terbarukan, dan Konservasi Energi	Kepala Subdirektorat Pengawasan Pembangunan Infrastruktur Energi Baru, Terbarukan, dan Konservasi Energi pada Direktorat Jenderal Energi Baru, Terbarukan, dan Konservasi Energi
19	Maompang Harahap, S.T., M.M.	Kepala Bagian Tata Usaha pada Badan Penelitian dan Pengembangan Energi dan Sumber Daya Mineral	Kepala Bagian Pemantauan dan Pengelolaan Hasil Pengawasan pada Inspektorat Jenderal Kementerian Energi dan Sumber Daya Mineral
20	Iwan Kurniawan, S.T.	Kepala Subbagian Umum dan Kepegawaian pada Badan Geologi	Kepala Museum Geologi pada Badan Geologi
21	Dr. Dra. Hanik Humaida, M.Sc.	Kepala Seksi Pengelolaan Laboratorium pada Badan Geologi	Kepala Balai Penyelidikan dan Pengembangan Teknologi Kebencanaan Geologi pada Badan Geologi
22	H. Amin Hamidi, S.Psi.	Kepala Subbagian Pengembangan Kompetensi pada Sekretariat Jenderal Kementerian Energi dan Sumber Daya Mineral	Kepala Bagian Tata Usaha pada Badan Geologi
23	Muhammad Irsan, S.T., M.Sc.	Kepala Bidang Program pada Badan Penelitian dan Pengembangan Energi dan Sumber Daya Mineral	Kepala Bagian Rencana dan Laporan pada Badan Penelitian dan Pengembangan Energi dan Sumber Daya Mineral
24	Basuki, S.Kom., M.S.E.	Kepala Bagian Pemantauan dan Pengelolaan Hasil Pengawasan pada Inspektorat Jenderal Kementerian Energi dan Sumber Daya Mineral	Kepala Bagian Tata Usaha pada Badan Penelitian dan Pengembangan Energi dan Sumber Daya Mineral
25	Chandra Tambunan, S.T. M.T.	Kepala Subbagian Analisis dan Evaluasi Minyak dan Gas Bumi, Mineral, Batubara, dan Geologi pada Sekretariat Jenderal Kementerian Energi dan Sumber Daya Mineral	Kepala Bidang Program pada Badan Penelitian dan Pengembangan Energi dan Sumber Daya Mineral

26	Ir. Eri Wahyu Nugroho	Kepala Bidang Program pada Badan Penelitian dan Pengembangan Energi dan Sumber Daya Mineral	Kepala Bidang Program pada Badan Penelitian dan Pengembangan Energi dan Sumber Daya Mineral
27	Herni Khaerunisa, S.T., M.T.	Kepala Subbidang Penyelenggaraan Penelitian dan Pengembangan pada Badan Penelitian dan Pengembangan Energi dan Sumber Daya Mineral	Kepala Bidang Program pada Badan Penelitian dan Pengembangan Energi dan Sumber Daya Mineral
28	Gunawan Indradi, S.E. Ak.	Kepala Subbagian Akuntansi dan Pelaporan Keuangan III pada Sekretariat Jenderal Kementerian Energi dan Sumber Daya Mineral	Kepala Bagian Tata Usaha pada Badan Penelitian dan Pengembangan Energi dan Sumber Daya Mineral
29	Drs. Pujito Sarwono, M.M.	Kepala Bidang Afiliasi dan Informasi pada Badan Penelitian dan Pengembangan Energi dan Sumber Daya Mineral	Kepala Bidang Program pada Badan Penelitian dan Pengembangan Energi dan Sumber Daya Mineral
30	Dr. Priatin Hadi Wijaya, S.T., M.T.	Kepala Bagian Rencana dan Laporan pada Badan Penelitian dan Pengembangan Energi dan Sumber Daya Mineral	Kepala Bidang Afiliasi dan Informasi pada Badan Penelitian dan Pengembangan Energi dan Sumber Daya Mineral
31	Bambang Setyawan, S.IP., M.Si.	Kepala Subbagian Pengembangan Karier pada Sekretariat Jenderal Kementerian Energi dan Sumber Daya Mineral	Kepala Bagian Kepegawaian Dan Organisasi pada Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia Energi dan Sumber Daya Mineral
32	Anwar Rofiq, S.H., M.H.	Kepala Subbagian Penyusunan Peraturan Perundang-undangan pada Badan Pengatur Hilir Minyak dan Gas Bumi	Kepala Subdirektorat Pengaturan Akun, Tarif dan Harga Gas Bumi Melalui Pipa pada Badan Pengatur Hilir Minyak dan Gas Bumi
Pejabat Pengawas (Eselon IV)			
33	Agung Kurniawan Praptomo Putro, S.T.	Kepala Subbidang Pengendalian dan Evaluasi Teknologi Informasi pada Sekretariat Jenderal Kementerian Energi dan Sumber Daya Mineral	Kepala Subbagian Monitoring dan Evaluasi Program Perubahan pada Sekretariat Jenderal Kementerian Energi dan Sumber Daya Mineral

34	Renaldi Anggoro, S.E., M.Acc.	Kepala Subbagian Perbendaharaan Sekretariat Jenderal pada Sekretariat Jenderal Kementerian Energi dan Sumber Daya Mineral	Kepala Subbagian Akuntansi dan Pelaporan Keuangan III pada Sekretariat Jenderal Kementerian Energi dan Sumber Daya Mineral
35	Asvira Rahmadani, S.H., LLM.	Perancang Peraturan Perundang-undangan Pertama pada Direktorat Jenderal Minyak dan Gas Bumi	Kepala Subbagian Advokasi Hukum Minyak dan Gas Bumi dan Badan pada Sekretariat Jenderal Kementerian Energi dan Sumber Daya Mineral
36	Sulistyo Priyanto, S.Kom.	Kepala Subbagian Tata Usaha Sekretaris Jenderal pada Sekretariat Jenderal Kementerian Energi dan Sumber Daya Mineral	Kepala Subbagian Tata Usaha Staf Ahli pada Sekretariat Jenderal Kementerian Energi dan Sumber Daya Mineral
37	Nata Jaya, S.T., M.T.	Kepala Subbagian Kerja Sama pada Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia Energi dan Sumber Daya Mineral	Kepala Subbidang Pengendalian dan Evaluasi Teknologi Informasi pada Sekretariat Jenderal Kementerian Energi dan Sumber Daya Mineral
38	Wahid Pinto Nugroho, S.T., M.T.	Inspektur Ketenagalistrikan Madya pada Direktorat Jenderal Ketenagalistrikan	Kepala Seksi Penyiapan Pengembangan Listrik Pedesaan pada Direktorat Jenderal Ketenagalistrikan
39	Ilham Budi Sriutomo, S.T., M.T.	Analisis Program Ketenagalistrikan pada Direktorat Jenderal Ketenagalistrikan	Kepala Seksi Pengembangan Investasi dan Kerja Sama Mineral pada Direktorat Jenderal Mineral dan Batubara
40	Aditya Noviaji, S.T.	Kepala Seksi Pengawasan Penerimaan Batubara pada Direktorat Jenderal Mineral dan Batubara	Kepala Seksi Pelaksanaan Penerimaan Batubara pada Direktorat Jenderal Mineral dan Batubara
41	Adi Cahyo Nurprasetyo, S.E., M.Acc.	Pengelola Barang Milik Negara pada Sekretariat Jenderal Dewan Energi Nasional	Kepala Seksi Pengawasan Penerimaan Batubara pada Direktorat Jenderal Mineral dan Batubara

42	Jackson Frans, S.Kom	Pengelola Pengadaan Barang/Jasa Muda pada Direktorat Jenderal Ketenagalistrikan	Kepala Subbagian Pengelolaan Informasi pada Direktorat Jenderal Energi Baru, Terbarukan, dan Konservasi Energi
43	Kuntoro, S.Sos	Kepala Subbagian Kepegawaian dan Organisasi pada Direktorat Jenderal Energi Baru, Terbarukan, dan Konservasi Energi	Kepala Subbagian Tata Usaha pada Direktorat Jenderal Energi Baru, Terbarukan, dan Konservasi Energi
44	Medyana Melyasari, S.Psi.	Kepala Subbagian Tata Usaha pada Direktorat Jenderal Energi Baru, Terbarukan, dan Konservasi Energi	Kepala Subbagian Kepegawaian dan Organisasi pada Direktorat Jenderal Energi Baru, Terbarukan, dan Konservasi Energi
45	Jihad Oktova Arief Rahmawan, S.T., M.T.	Inspektur Minyak dan Gas Bumi Muda pada Direktorat Jenderal Minyak dan Gas Bumi	Kepala Seksi Pengawasan Eksploitasi Panas Bumi pada Direktorat Jenderal Energi Baru, Terbarukan, dan Konservasi Energi
46	Ir. Gustina Ramadona	Kepala Seksi Keteknikan Panas Bumi pada Direktorat Jenderal Energi Baru, Terbarukan, dan Konservasi Energi	Kepala Seksi Investasi Panas Bumi pada Direktorat Jenderal Energi Baru, Terbarukan, dan Konservasi Energi
47	Ibnul Riyanto, S.T., M.Si.	Kepala Seksi Investasi Panas Bumi pada Direktorat Jenderal Energi Baru, Terbarukan, dan Konservasi Energi	Kepala Seksi Keteknikan Panas Bumi pada Direktorat Jenderal Energi Baru, Terbarukan, dan Konservasi Energi
48	Ira Ayuthia Herdiani, S.TP	Inspektur Energi Baru Terbarukan dan Konservasi Energi pada Direktorat Jenderal Energi Baru, Terbarukan, dan Konservasi Energi	Kepala Seksi Kerja Sama Aneka Energi Baru dan Energi Terbarukan pada Direktorat Jenderal Energi Baru, Terbarukan, dan Konservasi Energi
49	Sari Murdiyati, S.T.	Analisis Program Energi Baru Terbarukan pada Direktorat Jenderal Energi Baru, Terbarukan, dan Konservasi Energi	Kepala Seksi Analisis dan Evaluasi Program Konservasi Energi pada Direktorat Jenderal Energi Baru, Terbarukan, dan Konservasi Energi
50	Dian Ikasari, S.T., M.TI	Pengelola Hasil Pengawasan pada Inspektorat Jenderal Kementerian Energi dan Sumber Daya Mineral	Kepala Subbagian Tata Usaha Inspektorat IV pada Inspektorat Jenderal Kementerian Energi dan Sumber Daya Mineral

51	Dian Islami, S.T.	Pengelola Data dan Informasi pada Sekretariat Jenderal Kementerian Energi dan Sumber Daya Mineral	Kepala Subbagian Tata Usaha Inspektorat V pada Inspektorat Jenderal Kementerian Energi dan Sumber Daya Mineral
52	Merina Indriastuti, S.E.	Kepala Subbagian Akuntansi pada Badan Geologi	Kepala Subbagian Perbendaharaan pada Badan Geologi
53	Andhy Darmeidi Sipayung, S.T., M.T.	Kepala Subbagian Evaluasi Dan Laporan pada Badan Geologi	Kepala Subbagian Hubungan Masyarakat dan Kerja Sama pada Badan Geologi
54	Novi Handono, S.H.	Kepala Subbagian Umum dan Kepegawaian pada Badan Geologi	Kepala Subbagian Tata Usaha pada Badan Geologi
55	Ir. KUSDARYANTO	Kepala Subbagian Tata Usaha pada Badan Geologi	Kepala Seksi Metode dan Teknologi pada Badan Geologi
56	Nurudin, S.Si.	Kepala Seksi Metode dan Teknologi pada Badan Geologi	Kepala Seksi Pengelolaan Laboratorium pada Badan Geologi
57	Sitti Sofia Wahida, S.T.	Penyelidik Geologi pada Badan Geologi	Kepala Seksi Pemantauan dan Penanggulangan pada Badan Geologi
58	Suskandani Kamil, S.E., M.M.	Penyusun Rencana dan Laporan pada Sekretariat Jenderal Dewan Energi Nasional	Kepala Subbagian Perbendaharaan pada Badan Penelitian dan Pengembangan Energi dan Sumber Daya Mineral
59	Rachmawati Octaviani, S.E., M.E.	Pengelola Barang Milik Negara pada Sekretariat Jenderal Kementerian Energi dan Sumber Daya Mineral	Kepala Subbagian Pengelolaan Barang Milik Negara pada Badan Penelitian dan Pengembangan Energi dan Sumber Daya Mineral
60	Julia Siti Rachmani, S.H., M.H.	Kepala Subbagian Pengelolaan Barang Milik Negara pada Badan Penelitian dan Pengembangan Energi dan Sumber Daya Mineral	Kepala Subbagian Hukum dan Hubungan Masyarakat pada Badan Penelitian dan Pengembangan Energi dan Sumber Daya Mineral

61	Ir. Richard Butar Butar, M.E.	Kepala Subbagian Perbendaharaan pada Badan Penelitian dan Pengembangan Energi dan Sumber Daya Mineral	Kepala Subbidang Analisis dan Evaluasi pada Badan Penelitian dan Pengembangan Energi dan Sumber Daya Mineral
62	Lorentius Yudo Poerwoko, S.Kom.	Kepala Subbidang Sarana Penelitian dan Pengembangan pada Badan Penelitian dan Pengembangan Energi dan Sumber Daya Mineral	Kepala Subbagian Umum dan Kepegawaian pada Badan Penelitian dan Pengembangan Energi dan Sumber Daya Mineral
63	Milan Manontong Nainggolan, S.Si., M.A.	Kepala Subbagian Monitoring dan Evaluasi Program Perubahan pada Sekretariat Jenderal Kementerian Energi dan Sumber Daya Mineral	Kepala Subbagian Kerja Sama pada Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia Energi dan Sumber Daya Mineral
64	Purde Soraya, S.H., MHRM	Analisis Jabatan pada Sekretariat Jenderal Kementerian Energi dan Sumber Daya Mineral	Kepala Subbidang Standardisasi Pengembangan Sumber Daya Manusia pada Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia Energi dan Sumber Daya Mineral
65	Tri Prayogo, S.Sos.	Analisis Kepegawaian Muda pada Direktorat Jenderal Minyak dan Gas Bumi	Kepala Subbidang Penyelenggaraan Pengembangan Sumber Daya Manusia pada Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia Energi dan Sumber Daya Mineral
66	Beni Setyawan, S.T.	Analisis Keuangan pada Sekretariat Jenderal Kementerian Energi dan Sumber Daya Mineral	Kepala Subbidang Sarana Prasarana Pengembangan Sumber Daya Manusia dan Informasi pada Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia Energi dan Sumber Daya Mineral
67	Jaka Hadinata, S.T.	Pengelola Data dan Informasi pada Sekretariat Jenderal Kementerian Energi dan Sumber Daya Mineral	Kepala Seksi Program dan Kerja Sama pada Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia Energi dan Sumber Daya Mineral
68	Christian Tanuwijaya, S.T.	Penyusun Laporan Keuangan pada Badan Pengatur Hilir Minyak dan Gas Bumi	Kepala Seksi Pengawasan Ketersediaan Bahan Bakar Minyak pada Badan Pengatur Hilir Minyak dan Gas Bumi

69	Raden Mas Irawan Bayu Kusuma, S.T., M.Si.	Kepala Seksi Harga Gas Bumi Rumah Tangga dan Pelanggan Kecil pada Badan Pengatur Hilir Minyak dan Gas Bumi	Kepala Seksi Akun Pengaturan dan Tarif pada Badan Pengatur Hilir Minyak dan Gas Bumi
70	Muhammad Arief Rokhman Hakim, S.T., M.Sc.	Kepala Seksi Akun Pengaturan dan Tarif pada Badan Pengatur Hilir Minyak dan Gas Bumi	Kepala Seksi Harga Gas Bumi Rumah Tangga dan Pelanggan Kecil pada Badan Pengatur Hilir Minyak dan Gas Bumi